

21. September 2023

Musikschule

Musikschullehrer Bruno Metzdorf geht in den Ruhestand

Der Klavierlehrer war seit 1989 bei der Stadt Bocholt beschäftigt

Er hat Generationen von Schülerinnen und Schülern unterrichtet und sich stets für sie eingesetzt. Zum 1. Oktober wechselt Bruno Metzdorf nun in den wohlverdienten Ruhestand.

Seine musikalische Reise begann er als Student an der Kirchenmusikschule St. Gregorius in Aachen, wirkte währenddessen bereits als Kantor in der Katholischen Pfarrgemeinde Mönchengladbach und später in der Katholischen Pfarrgemeinde St. Anna in Kleve. Danach studierte er an der Musikhochschule "Robert-Schumann-Institut" in Düsseldorf Instrumentalpädagogik mit dem Hauptfach Klavier und erlangte seinen Abschluss als Musikschullehrer.

1989 trat Bruno Metzdorf dann in den Dienst der Stadt Bocholt ein und wurde Klavierlehrer in den Zweigstellen Isselburg und Rhede, wo er als ausgesprochen angenehmer und freundlicher Kollege galt.



© *privat*